

港中だより

伊勢市立港中学校 No.6

R4. 7. 1

校長 清水 能人

令和4年度伊勢市中体連夏季大会開催日程

○野球

- ・1回戦7月2日(土)《ダイムスタジアム》(VS小俣中)
2回戦勝ち進んだ場合7月9日(土)《二見G》(VS大宮・南勢中)
勝ち進んだ場合準決・決勝7月10日(日)《大仏山》

○バスケットボール

- ・男子1回戦7月16日(土)《スポーツの杜体育館》(VS五十鈴中)
2回戦勝ち進んだ場合準決・決勝7月17日(日)《度会中》
- ・女子1回戦7月16日(土)《スポーツの杜体育館》(VS南勢中)
同日勝ち進んだ場合2回戦(VS御園中)
勝ち進んだ場合決勝7月17日(日)《度会中》

○ソフトテニス《伊勢市市営庭球場》

- ・男子個人戦7月2日(土)、3日(日)
男子団体戦7月9日(土)(VS大宮中)
- ・女子個人戦7月2日(土)、3日(日)
女子団体戦7月9日(土)(VS厚生中)

○サッカー《伊勢フットボールクラブDピッチ》

- ・7月9日(土)Aブロック予選(VS②伊勢宮、二見中・③小俣中)
7月10日(日)決勝トーナメント

○バレーボール《玉城中》

- ・7月16日(土)予選Aグループ戦(VS二見中、桜浜中)
- ・7月17日(日)決勝トーナメント

○卓球《スポーツの杜伊勢体育館》

- ・7月17日(日)男子団体戦予選Aリーグ(VS桜浜中)
7月21日(木)個人戦:トーナメント戦

○バドミントン《小俣総合体育館》

- ・7月16日(土)団体戦:予選リーグ戦(VS倉田山中)
- ・7月17日(日)個人戦:トーナメント戦

7月21日(木)、22日(金)

○陸上競技(通信陸上大会)

《三重交通Gスポーツの杜》

7月2日・3日から、伊勢度会地区予選会(中体連夏季大会)が始まります。3年生にとっては最後の大会です。伊勢度会の予選会、三重県大会、東海大会、全国大会へと、勝ち進んでいけば上位の大会へとつながっていきます。悔いのないように精一杯準備をして大会に臨んでほしいです。7月1日(金)には、壮行会を行います。全校生徒の応援を受けて活躍してください。尚、今回の大会につきましても、春季大会同様、種目別のガイドラインに則った形で運営がされておりますので、ガイドライン内容については各顧問からお子さまを通じてお知らせしますのでよろしく願いいたします。

修学旅行に行ってきました

6月22日23日24日に修学旅行に行きました。天候にも恵まれ、生徒のみなさんは感染症予防対策と熱中症予防対策を行いながら、一人ひとりが心に残る思い出を作ってくれたことだと思います。この行事におきましても運動会同様、3年生の団結力と安定感を見せてもらいました。さらにこの行事を通じて、社会的マナーを身につけ、仲間を大切にする事の大切さを感じたことと思います。おかげさまで無事、楽しい修学旅行が実施できて本当に良かったです。



修学旅行初日、和歌山県に向かってバスに乗り込みました。バスでは乗車中もマスクを着用し、あまり大きな声ではしゃべらないなど、バスでの楽しみが制限されましたが、退屈にならないようにバスガイドさんを各車配置し、車窓から見える景色や、施設等の案内をしてもらいました。また、DVD上映、バスガイドさんクイズや、担任の先生クイズ等で楽しむ工夫もあり、バスでの楽しい思い出も作ることができました。

最初の見学地「南紀熊野ジオパークセンター」に行きました。南紀熊野地域は、1500万年前のカルデラ火山活動によってできた独特の景観を見ることができます。紀伊半島の台地がどのような活動によって生まれたのか、地域独特の文化、また自然災害に対することなどを映像や研究員の方々の解説や体験を通してしっかり学習できたと思います。白浜エネルギーランド、千畳敷を後にし、宿泊地であるホテルに向かいました。ホテルに到着後は、各部屋で楽しい時間を過ごしてくれたようです。



2日目は三段壁を見学した後、楽しみにしていたアドベンチャーワールドに行ってきました。生徒たちも出発前から「この日だけは晴れてほしい!」と祈っていましたが、何の心配もなく3日間晴れてよかったです。



3日目の最終日は、那智の滝、鬼ヶ城、そして熊野古道センターでヒノキお箸作り体験を行いました。あっという間の3日間で、帰りの車中はさすがに疲れた様子でした。おかげで、満足げな生徒たちの寝顔をたくさん見せてもらうことができました。すばらしい修学旅行をありがとう。

～3年生の保護者のみなさまへ～

日頃は本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、ありがとうございます。今回の修学旅行に際しましては、ご理解ご協力いただきありがとうございました。無事に修学旅行を終えることができました。感謝申し上げます。